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Stadtvertretung  
 

der Landeshauptstadt 
   

Schwerin Datum:        12.01.2024 

 

 Antragsteller: Stadtvertretung/Fraktionen
/Beiräte 

 Bearbeiter/in: AfD-Fraktion 

 Telefon: (03 85) 5 45 29 65 

Antrag    

Drucksache Nr.    
öffentlich  

  

01091/2024    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Bekanntmachung von OBR-Sitzungen in Hauspost 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird mit der zusätzlichen Bekanntmachung der Termine von 
Ortsbeiratssitzungen auf der städtischen „Hauspost“-Seite beauftragt. 
 

 

Begründung 

Wer in den Gremiensitzungskalender der Stadt schaut, wird feststellen, dass die meisten 
Ortsbeiräte mittwochs tagen. Die öffentlichen Bekanntmachungen der Sitzungen in den 
Medien (beispielsweise in der SVZ oder im kostenlos an alle Haushalte verteilten 
„Schweriner Express“) erfolgten bisher oft erst am Sitzungstag, unter anderem durch das 
bisherige wöchentliche Erscheinen des „Schweriner Express“ am Mittwoch begründet. 
Dadurch erfuhren interessierte Einwohner oft zu spät von den Sitzungen, so dass sie an 
diesen nicht teilnehmen konnten, weil sie anderweitig terminlich gebunden waren. 
Zudem wurde der „Schweriner Express“ zum 01.01.2024 eingestellt, wodurch in Zukunft 
eine Möglichkeit zur Veröffentlichung der Termine von Ortsbeiratssitzungen entfällt. 
 
Leichte Abhilfe kann hier durch eine zusätzliche öffentliche Bekanntmachung der 
Ortsbeiratssitzungen in der ebenfalls an alle Haushalte kostenlos verteilten „Hauspost“ 
verschafft werden. Der zeitliche Vorlauf der Bekanntmachung auf der städtischen 
„Hauspost“-Seite richtet sich dabei nach dem jeweiligen monatlichen Erscheinungstermin 
und sollte eine Woche nicht unterschreiten. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. Petra Federau 
Fraktionsvorsitzende 
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